

Anfrage

öffentlich

Datum

24.01.2007

Nummer

F0014/07

Absender

Fraktion Bund für Magdeburg

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

15.02.2007

Kurztitel

Bürgerarbeit auch in Magdeburg ?

Im Land Sachsen-Anhalt wird in einigen Kreisen das Modellprojekt „Bürgerarbeit“ erprobt.

Wir fragen an:

1. Kann dieses Modell auch für die Stadt Magdeburg Anwendung finden?
2. Welche Voraussetzungen sind dafür erforderlich?

Im Falle einer positiven Beantwortung dieser Anfrage wäre empfehlenswert, Langzeitarbeitslose z.B. als Parkwächter oder Strandmeister einzusetzen unter Anbindung an den Stadtordnungsdienst, da unseres Ermessens nach hier ein echter Bedarf besteht.

Dr. Klaus Kutschmann
Fraktionvorsitzender